



Vertreter des W.I.R.-Vorstandes und Bürgermeister Alfred Schmidt überreichten die Spendenschecks an die KiTa Blauland und den Marienkindergarten. ■ Foto: Görge

Gute Arbeit unterstützt

Erlös des Frühlingsempfangs für Kindergärten gestiftet

ANRÖCHTE ■ Über symbolische Spendenschecks, jeweils ausgestellt über 400 Euro, freuten sich jetzt das Familienzentrum KiTa Blauland und der Marienkindergarten in Anröchte. Zusammen mit Bürgermeister Alfred Schmidt überreichten die W.I.R.-Vorstandsmitglieder Markus Köster und Nico Heiderich damit den Reinerlös des Getränkeverkaufs vom Frühlingsempfang, der am Sonntag, 8. März, statt.

Mit Freude nahmen Annette Jacobs (KiTa Blauland) und Sigrid Schütte (Marienkindergarten) die eigens kreierte Spendenschecks des W.I.R. Gewerbe- und

Förderverein Anröchte entgegen. Markus Köster stellte im Gespräch heraus, dass nunmehr alle Kindergärten im Gemeindegebiet entsprechend unterstützt worden seien. Dies sei den Veranstaltern des Frühjahrsempfangs, der den einstigen Neujahrsempfang im Rathaus ablöste, ganz wichtig gewesen. So werde gerade in den Erziehungseinrichtungen eine gute Arbeit für den Nachwuchs geleistet.

Annette Jacobs und Sigrid Schütte versicherten, dass die jeweiligen Einrichtungen das Geld gut gebrauchen können, um Anschaffungen für die Kinder zu tätigen. So schwebt dem Team

des Blaulands vor, Turngeräte zu kaufen.

Im Familienzentrum Blauland werden 57 Kinder im Alter von 6 Monaten bis zu 6 Jahren betreut. Im Marienkindergarten sind es 67 Mädchen und Jungen im Alter von 2 bis 6 Jahren; war von den Erzieherinnen zu erfahren.

Auf Nachfrage des Patrioten teilten der Bürgermeister Schmidt sowie Markus Köster und Nico Heiderich mit, dass der nächste Frühlingsempfang 2018 am Sonntag, 4. März, 11 Uhr, im Bürgerhaus stattfindet. Damit verbunden ist abermals die Verleihung des Anröchter Initiativpreises. ■ gö.